

PlantaDoce.

Público

La Xunta invertirá cuatro millones de euros en el Hospital de Verín

El Gobierno autonómico pondrá en marcha un nuevo edificio de urgencias y punto de atención continuada (PAC). Alberto Núñez Feijóo ha recordado que también se realizarán actuaciones de eficiencia energética en la totalidad del centro hospitalario.

PlantaDoce
17 ene 2022 - 10:42



La Xunta potencia la red sanitaria pública en el suroeste de Ourense. El titular del Gobierno gallego, Alberto Núñez Feijóo, ha anunciado la inversión de cuatro millones de euros para construir un nuevo edificio de urgencias y punto de atención continuada (PAC) del Hospital Comarcal de Verín. Feijóo ha recordado que también se realizarán actuaciones de eficiencia energética en la totalidad del centro hospitalario.

El nuevo edificio, que tendrá **una superficie de casi 1.500 metros cuadrados**, contará con un área clínica con una zona de control de enfermería y una sala de trabajo de médicos, con supervisión directa sobre las salas de observación y los seis boxes. En la

1/2

<https://www.plantadoce.com/publico/la-xunta-invertira-cuatro-millones-de-euros-en-el-hospital-de-verin>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

zona del PAC se dispondrán dos consultas médicas y una de enfermería. También habrá una consulta para casos sospechosos de enfermedades infecciosas.

En lo referente a las mejoras para incrementar la eficiencia energética en todo el centro, Feijóo explica que se impermeabilizarán las cubiertas del antiguo edificio y se instalarán **620 paneles fotovoltaicos** para suministrar energía a todo el conjunto del hospital. Además, se incrementarán las plazas de aparcamiento, que pasarán de las 167 actuales a más de 200 plazas.

La Xunta recuerda que lleva invertidos 27 millones de euros en mejora en hospitales

Feijóo ha recordado que el Gobierno gallego lleva invertidos cerca de 27 millones de euros en mejoras en los hospitales del Salnés, Barbanza, Monforte y La Mariña y se están ejecutando actuaciones en los centros hospitalarios de Valdeorras, Cee, Barbanza y O Salnés.

Además, “seguimos finalizando la segunda fase del Hospital de la Mariña y plan director del de Monforte”, concluye Feijóo. Una de las últimas actuaciones anunciadas se corresponde con el Centro de Salud de Vilagarcía.

La semana pasada la Xunta firmó un convenio de colaboración con el Ayuntamiento de Vilagarcía de Arousa para la **ejecución de las obras de construcción de un nuevo centro de salud en esta localidad**. Esta infraestructura cuenta con **más de 5.000 metros cuadrados y ampliará en un 55% la superficie del actual**.

El plan funcional previsto contempla tres consultas de medicina general, ampliable a catorce más. Además incluye cuatro consultas más de enfermería, hasta poder alcanzar las 17; una consulta más de pediatría y dos más de enfermería pediátrica, hasta llegar a cinco, respectivamente.